

Pese a la disminución de víctimas de tráfico y en la siniestralidad laboral, se produce la paradoja de que si aunamos los dos escenarios: el tráfico y el trabajo, la siniestralidad no ha descendido. Este hecho, entre otros, ha motivado que los días 3 y 4 de mayo se celebró en Valencia el I Ágora de Seguridad Vial Laboral, con la participación de expertos y personalidades en el tema. Entre los datos y conclusiones que se presentaron por parte del catedrático de Seguridad Vial D. Luis Montoro, presidente de FESVIAL y organizador del evento, destacaremos que, aproximadamente el 35% de los accidentes laborales son de tráfico. Se han producido 4.300 muertos en accidentes de este tipo durante el periodo 2001 – 2010. Cifras muy preocupantes todas ellas. En los accidentes laborales de tráfico, los jóvenes los tienen por velocidad inadecuada, entre los 40 y los 49 años por distracción y los trabajadores mayores de 50 por desconocimiento de las normas. Resulta llamativo que de lunes a miércoles se produzcan más accidentes, en cambio, los fines de semana son más graves. Como dijo el Doctor Montoro: “sabemos cuando se producen, como se producen y porqué se producen,...no podemos quedarnos quietos”

Y tiene toda la razón, como profesionales de Seguridad Vial, desde aquí seguimos ofreciendo nuestros servicios para actuar en la prevención de los riesgos laborales en accidentes de tráfico con las empresas, sindicatos y entidades que estén sensibilizadas con el problema y quieran actuar para resolverlo. Proponemos identificar el problema en cada caso, evaluarlo y planificar las actuaciones para solucionarlo. Salvar vidas es lo más satisfactorio que se puede hacer y estamos trabajando para ello.

